

Cañar celebra nueve años como Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador

Escrito por Gaëtan Juillard

Viernes, 29 de Enero de 2010 05:10 -

Las calles de la ciudad se llenaron ayer de delegaciones de estudiantes, gremios, indígenas e instituciones para fortalecer la interculturalidad. A diferencia de años anteriores, en el desfile se evidenció la intervención de un mayor número de representaciones del pueblo indígena.

Leer "[Cañar celebra la declaratoria como Capital Arqueológica](#)" en *El Tiempo*

Leer "[Subsecretario de Patrimonio presente en IX Aniversario de Cañar, Capital Arqueológica y Cultural del Ecuador](#)" en el portal del Ministerio de Cultura